

Begegnung.

(Von C. R. B.)

Im Traume sah ich dichten Menschenwälder...

Und Deine Lippen waren herb geschlossen...

Der verräterische Mantel.

Detectivnovele von R. Willers. Autorisierte Uebersetzung von G. Seffe.

Es war ein Uhr nachts und das ganze Haus lag in tiefster Ruhe...

Ueber eine Woche war bereits seit dem sensationellen Verbrechen...

Das ganze Räderwerk der kriminalpolizeilichen Untersuchung...

Als der Polizeipräsident sich daher an dem Latorte einfindet...

Wenig, zu allem Glück. Aber hören Sie nun den genaueren Stand der Untersuchung...

Die Auskünfte waren nur recht dürftig. Die Polizeicheferin...

son, wie der Flüchtling sie einige Stunden vorher im Stich gelassen...

In diesem Augenblicke trat der Untersuchungsrichter ein.

Ueber eine Woche war bereits seit dem sensationellen Verbrechen...

Wenig, zu allem Glück. Aber hören Sie nun den genaueren Stand der Untersuchung...

am Hinterkopf. Er besitzt ein gewisses Embonpoint...

Der Chef schwieg. „Und weiter?“ fragte Gerard.

„Was noch?“ fragte der Chef in größter Ungebulde.

„So möglich,“ wiederholte Gerard in aller Ruhe...

Der Kutscher hielt bald darauf vor der ihm bezeichneten Hausnummer.

„Hier ist es,“ sagte Gerard. „Hier werden wir unsern Beobachtungsplan einnehmen.“

Einige Stunden später sagte der Polizeipräsident zu seinem Untergebenen in begeistertem Tone:

„Und nun, mein braver Gerard da unsern Kerkerling locken mit Stolz sein Vertrauen bekannt hat...“

„Nachdem wir das Halsgeschloß in der Gasse des Verbrechens verlassen...“

„Nachdem wir das Halsgeschloß in der Gasse des Verbrechens verlassen...“

einem Spürhunde herrührten. Andererseits hatte ich selbst schon festgestellt...

Interessen waren. Eine glänzende Bieder hatte freilich das Lehrergelium aufzuweisen...

Der Neubearbeiter des bekannten Papstlichen Handwörterbuchs der griechischen Sprache...

Ludwig Windthorst, der berühmte Politiker, hatte sich einst in einer Reichstagsrede über den Studentenfrühshoppen ereifert...

Schul- und Hochschulanekdoten.

Wie bekannt, besteht an den meisten Universitäten der Brauch oder die Verpflichtung...

Am Köllnischen Realgymnasium in Berlin war in den vierziger Jahren des vorigen Jahrhunderts...

Der Kaiser hat dem Fürsten Adolf zu Schaumburg-Lippe den Schwarzen Adlerorden verliehen...

Das Gymnasium in Bromberg besaß sich in den dreißiger Jahren des vorigen Jahrhunderts...

die sich die Germannstraße bis zur Spitze des Gaardgebirges hinzieht...

Die kleine Residenz, deren Menschen sich in den Trachten ihre Eigenart bewahrt haben...

Der Bauer gibt sich einfacher, ein fast bis zu den Füßen reichender, hellfarbiger Rock...

Der Hauptflügel, aus dessen Mitte der alte Schloßthurm herausragt...

Der Reichstagsredner, der berühmte Politiker, hatte sich einst in einer Reichstagsrede über den Studentenfrühshoppen ereifert...

Bei dem Göttinger Universitätsjubiläum 1837, auf dem Festball...

Wilhelm Mübke, der nachmals so berühmte Kunsthistoriker...

Die fürstlich schaumburgische Residenz. Der Kaiser hat dem Fürsten Adolf zu Schaumburg-Lippe...

Der Kaiser hat dem Fürsten Adolf zu Schaumburg-Lippe den Schwarzen Adlerorden verliehen...

Das Gymnasium in Bromberg besaß sich in den dreißiger Jahren des vorigen Jahrhunderts...

Das Gymnasium in Bromberg besaß sich in den dreißiger Jahren des vorigen Jahrhunderts...

die sich die Germannstraße bis zur Spitze des Gaardgebirges hinzieht...

Die kleine Residenz, deren Menschen sich in den Trachten ihre Eigenart bewahrt haben...

Der Bauer gibt sich einfacher, ein fast bis zu den Füßen reichender, hellfarbiger Rock...

Der Hauptflügel, aus dessen Mitte der alte Schloßthurm herausragt...

Der Reichstagsredner, der berühmte Politiker, hatte sich einst in einer Reichstagsrede über den Studentenfrühshoppen ereifert...

Bei dem Göttinger Universitätsjubiläum 1837, auf dem Festball...

Wilhelm Mübke, der nachmals so berühmte Kunsthistoriker...

Die fürstlich schaumburgische Residenz. Der Kaiser hat dem Fürsten Adolf zu Schaumburg-Lippe...

Der Kaiser hat dem Fürsten Adolf zu Schaumburg-Lippe den Schwarzen Adlerorden verliehen...

Das Gymnasium in Bromberg besaß sich in den dreißiger Jahren des vorigen Jahrhunderts...

Das Gymnasium in Bromberg besaß sich in den dreißiger Jahren des vorigen Jahrhunderts...